
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Requer informações da Secretaria de Saúde da empresa que faz a locação do tomógrafo do

UPA central.

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à  Douta  Mesa,  cumpridas  as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo  Senhor  José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1- Solicito a cópia do contrato firmado para a locação do tomográfo no UPA central.

JUSTIFICATIVA:

Por ser um aparelho de extrema importância para descobrir doenças potencialmente graves,
realizando o raio-X de maneira precisa dos órgãos internos, não se deve ficar inoperável,
deixando  pacientes  com  os  exames  incompletos  e  causando  uma  fila  de  espera  pelo
atendimento que pode trazer danos aos munícipes que depende do Sistema Único de Saúde.
Sendo assim, solicito a cópia do contrato firmado para verificar possíveis irregularidades. 

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 05 de junho de 2023.

FERNANDO AUGUSTO DA SILVA FERREIRA

Vereador FERNANDO CUIU - PSDB

REQUERIMENTO Nº 199/2023
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